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建 設 水 道 常 任 委 員 会 記 録 
 

平成 30 年６月１日（金）午後１時 10 分～午後１時 12 分（９階 908 会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 大平 洋人 副委員長 梅津 一匡 

委  員 川又 康彦 委  員 鈴木 正実 

委  員 白川 敏明 委  員 村山 国子 

委  員 須貝 昌弘 委  員 粟野 啓二 

○欠席委員（なし） 

    

 
○案   件 

 所管事務調査「空き家対策に関する調査」 

 

１ 調査のまとめについて⑥ 

２ その他 
 

                                              

午後１時10分    開  議 

（大平洋人委員長）ただいまから建設水道常任委員会を開会いたします。 

 調査のまとめを議題といたします。 

 前回の委員会では、委員長報告案の内容を委員会で確認し、各会派にお持帰りいただきました。 

 その結果につきまして、各会派からご報告をお願いいたします。 

 それではまず真政会さん、お願いします。 

（白川敏明委員）了です。 

（大平洋人委員長）では、市民21さん。 

（粟野啓二委員）了解です。 

（大平洋人委員長）結さん。 

（鈴木正実委員）了解です。 

（大平洋人委員長）共産党さん。 

（村山国子委員）同じく、異議なしです。 

（大平洋人委員長）公明党さん。 

（須貝昌弘委員）了解です。 

（大平洋人委員長）社民さん。 
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（梅津一匡委員）了解です。 

（大平洋人委員長）なお、無所属の佐久間議員にも先日、内容をご説明させていただきまして、ご了

解をいただいておりますことを皆さんにご報告申し上げます。 

 では、そのようなかたちで、委員長報告につきましては、お持帰りいただいた案のとおりで、よろ

しいでしょうか。 

      【「異議なし」のと呼ぶ者あり】 

（大平洋人委員長）それでは、異議がございませんので、そのようにまとめさせていただきます。 

 委員長報告について、これで終了いたします。 

 次に、その他を議題といたします。 

 委員の皆さんから何かございますか。 

【「なし」と呼ぶ者あり】 

（大平洋人委員長）なお、６月定例会議の委員会審査終了後に、所管事務調査の関係で委員会を開催

いたしますので、よろしくお願いいたします。 

 では、以上で本日の建設水道常任委員会を閉会いたします。 

               午後１時12分    散  会 

 

 

 

   建設水道常任委員長   大 平  洋 人   


